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ATA DA ASSEMBLÉIA GERAL  
16 de julho de 2008 

Instituto de Física Gleb Wataghin – UNICAMP – Campinas 
 
Aos dezesseis dias do mês de julho de dois mil e oito (16/08/2008) realizou-se mais uma 
Assembléia Geral da Sociedade Brasileira de Física, com início às 18 horas e 45 minutos no 
Auditório do Instituto de Física Gleb Wataghin em Campinas, sob a presidência do Prof. 
Alaor Silvério Chaves (Presidente) e secretariada pelo Prof. Gastão Inácio Krein (Secretário 
Geral), contando com a presença de 55 associados. Dando início aos trabalhos, o Presidente 
fez breves relatos sobre as realizações da atual diretoria durante o último ano. Após o 
relato, o Presidente solicitou ao Tesoureiro da SBF, Prof. José David Mangueira Vianna, 
para que apresentasse o relatório encaminhado pelo Conselho referente à prestação de 
contas da Diretoria sobre a situação financeira da SBF. Inicialmente, o Tesoureiro 
apresentou a situação do número de associados e o pagamento das anuidades. Disse que um 
grande esforço foi feito através de contatos pessoais via e-mail e telefone para incentivar os 
sócios em atraso a regularizarem sua situação frente à tesouraria da SBF. Disse que em 
vista desse esforço, atualmente o número de associados em dia com as anuidades no biênio 
2007-2008 (até o momento) supera seis mil sócios. Em vista desse fato, as finanças da SBF 
estão equilibradas, o que tem permitido o pagamento dos salários e encargos da folha de 
pagamentos dos seus funcionários, que atualmente está num valor aproximado de R$ 
400.000,00 reais anuais. Mencionou ainda que houve a reativação das Divisões Estaduais 
da SBF, as quais estarão realizando atividades no âmbito regional, fazendo levantamentos e 
discussões de interesse as SBF. Relatou ainda que os esforços para um fundo de reserva de 
contingência para o Seguro Saúde Bradesco, cujo valor recomendável é o correspondente a 
dois meses do total pago pelos segurados, ainda não foi alcançado, mas que está próximo 
de se concretizar. Finalizada a apresentação, o Presidente colocou em votação o relatório, o 
qual foi  aprovado por unanimidade pelos presentes.  A seguir, o Presidente informou que o 
Prof. Nelson Sudardt Filho faria um relato sobre  sua atuação frente à Revista Brasileira de 
Ensino de Física (RBEF) e outras realizações de sua iniciativa. O Prof. Studart relatou 
dificuldades na captação de recusos para a viabilização da revista, informou que o processo 
de editoração está completamente informatizado, e que a revista Física na Escola, tendo 
como público alvo os professores de Física do Ensino Médio, continua sendo publicado 
como um suplemento da RBEF. Mencionou também, que a RBEF encontra-se atualmente 
indexada no ISI – Institute for Scientific Information. Por fim, o Prof. Studart mencionou a 
entrada em funcionamento do Portal da Física, o qual pode ser acessado a partir da página 
da SBF, que está trabalhando para a construção de um portal sobre a biografia e realizações 
de físicos brasileiros renomados já falecidos. O Presidente agradeceu em nome da SBF as 
iniciativas e o trabalho do Prof. Studart. A seguir, o Secretário de Ensino da SBF, o Prof. 
Nilson Marcos Dias Garcia, fez um breve relato sobre as iniciativas e trabalhos da 
Secretaria de Ensino. Relatou que está comparecendo aos eventos da SBF para fazer 
contato com os interessados nos assuntos  de ensino, para ouvir sugestões e dar 
encaminhamento a iniciativas dentro das atribuições de sua Secretaria. Relatou ainda outras 
atividades que tem empreendido como encaminhar manifestações da comunidade sobre 
mudanças curriculares, deliberações do Conselho Nacional de Educação, formação de 
professores, etc. A seguir, o Presidente passou a palavra aos presentes. Inicialmente, houve 
um comunicado do falecimento recente do Prof. Arvind Narayan Vaidya. Houve 



manifestação sobre as Olimpíadas Brasileira de Física, tendo sido sugerido que fosse feita 
uma divulgação através de cartazes para todas as escolas brasileiras, e que os 
departamentos e professores em geral de Física fossem convocados a participar dos 
trabalhos da OBF. Houve outra sugestão para que houvesse premiações separadas para 
escolas públicas e privadas. Uma outra manifestação foi  que na página da SBF encontra-se 
aberto um edital de busca para um novo coordenador das OBF.  Houve comunicado de 
conselheiro da SBF de que o projeto de lei que regulamenta a profissão de físico encontra-
se em andamento no Senado e que uma comissão da SBF está acompanhando os trabalhos. 
Uma última manifestação foi um pergunta sobre a situação com os concursos na área de 
geofísica na Petrobrás, que não têm permitido a inscrição de físicos. O Presidente relatou 
que tem acompanhado o projeto de lei para a regulamentação da profissão de geofísico, que 
se encontra em tramitação no Congresso, e que tem mantido contato com o Senador 
Buarque, da Comissão de Ensino do Senado, para que os físicos não sejam proibidos de 
exercerem a profissão de geofísico. Não havendo mais manifestações, o Presidente deu por 
encerrada a Assembléia às 20 horas. 
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